
 

 

 

 

 

Araraquara, 24 de MARÇO de 2025. 

 

 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente,  

 

 

 

 

 Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 1170/2025, de autoria do Vereador MARCELINHO, sobre o assunto, 

informamos, conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Esporte e 

Lazer, que não há previsão orçamentária ou programas disponíveis na Plataforma 

Transferegov para concessão de recursos financeiros a fim de atender a esta demanda 

neste momento, uma vez que a instalação de academias ao ar livre tem sido efetivada 

por meio de recursos de emendas parlamentares. 

                                                           Nesse sentido, sugerimos ao nobre vereador a 

intermediação e captação de recursos por meio de emenda parlamentar junto aos 

deputados estaduais e federais, visando a destinação de verba para essa finalidade. 

                                                           Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

 

 Atenciosamente, 

 

 

 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

 

 
 

 

 

 

ACFL 12.869/2025 


